



SYMPHO-LIEN

EN PRIÈRE.

N° 106 - Octobre 2023

Ecouter Jésus

Demande pressante du Saint Père aux JMJ

Chers amis, aujourd'hui aussi nous avons besoin de quelque chose de lumineux pour affronter les ténèbres qui nous assaillent dans la vie pour les confronter à la lumière de la résurrection de Jésus. Il est la lumière qui ne s'éteint pas, la lumière qui brille même dans la nuit. "Notre Dieu a voulu faire briller nos yeux" (Esdras 9,8). Notre Dieu éclaire nos yeux, éclaire nos cœurs, éclaire nos esprits et notre volonté de faire quelque chose de notre vie.

Mais je voudrais aussi vous dire une chose : nous ne devenons pas lumineux lorsque nous nous mettons sous les feux de la rampe, lorsque nous affichons une image parfaite et que nous nous sentons forts et performants. Mais nous sommes lumineux lorsque, **en accueillant Jésus, nous apprenons à aimer comme il a aimé. Aimer comme Jésus, c'est ce qui nous rend lumineux**, c'est ce qui nous conduit à poser des actes d'amour. Ne vous y trompez pas, vous serez lumineux le jour où vous poserez des actes d'amour. Si, au lieu de poser des actes d'amour, nous regardons vers l'intérieur, égoïstement, la lumière s'éteint.

Le deuxième verbe est celui de l'écoute. Sur la montagne, une nuée lumineuse recouvre les disciples. Et le Père parle de cette nuée. Et que dit-il ? **« Écoutez-le », « Celui-ci est mon Fils bien aimé » (Mt 17, 5). Tout est là.** Tout ce qu'il y a à faire dans la vie réside dans ce mot : écoutez-le. Écouter Jésus. Tout le secret est là. Écoute ce que Jésus te dit. « Je ne sais pas ce qu'il me dit ». Prends l'Évangile et lis ce que Jésus dit, ce qu'il dit à ton cœur. Car Il a pour nous des paroles de vie éternelle, Il nous révèle que Dieu est Père, qu'Il est amour. Il nous montre le chemin de l'amour. Écoute Jésus. Car, même si c'est avec de la bonne volonté, nous nous engageons sur des chemins qui semblent être des chemins d'amour mais qui, en fin de compte, sont des égoïsmes déguisés en amour. Faites attention aux égoïsmes déguisés en amour ! Écoute-le, car Il te dira quel est le chemin de l'amour. Écoute-le.

« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu, et ton prochain comme toi-même » Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (22,34-40)

En ce temps-là, un docteur de la Loi, posa une question à Jésus pour le mettre à l'épreuve : « Maître, dans la Loi, quel est le grand commandement ? » Jésus lui répondit : « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit. Voilà le grand, le premier commandement. Et le second lui est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. De ces deux commandements dépend toute la Loi, ainsi que les Prophètes.* »

Toute la Loi divine se résume dans l'amour de Dieu et du prochain. L'Évangéliste Matthieu raconte que quelques pharisiens se mirent d'accord pour mettre Jésus à l'épreuve (cf. 22, 34-35). La nouveauté tient précisément dans le fait de mettre ensemble ces deux commandements — l'amour de Dieu et l'amour du prochain — en révélant qu'ils sont inséparables et complémentaires, ce sont les deux faces d'une même médaille. On ne peut aimer Dieu sans aimer son prochain et on ne peut aimer son prochain sans aimer Dieu. Le Pape Benoît nous a laissé un très beau commentaire à ce sujet dans sa première encyclique *Deus caritas est*

En effet, le signe visible par lequel le chrétien peut témoigner au monde et aux autres, à sa famille, de l'amour de Dieu, c'est l'amour pour ses frères. Le commandement de l'amour de Dieu et du prochain est le premier non parce qu'il se trouve au début de la liste des commandements. **Jésus ne le met pas au sommet, mais au centre, car il est le cœur duquel tout doit partir et auquel tout doit revenir et se référer.**

Déjà dans l'Ancien Testament l'exigence d'être saints, à l'image de Dieu qui est saint, comprenait aussi le devoir de prendre soin des personnes les plus faibles comme l'étranger, l'orphelin, la veuve (cf. Ex 22, 20-26). Jésus accomplit cette loi d'alliance, Lui qui unit en lui, dans sa chair, la divinité et l'humanité, dans un unique mystère d'amour.

Désormais, à la lumière de cette parole de Jésus, l'amour est la mesure de la foi, et la foi est l'âme de l'amour. Nous ne pouvons plus séparer la vie religieuse, la vie de piété, du service à nos frères, ces frères concrets que nous rencontrons. Nous ne pouvons plus séparer la prière, la rencontre avec Dieu dans les sacrements, de l'écoute de l'autre, de la proximité à l'égard de sa vie, spécialement à l'égard de ses blessures. Rappelez-vous ceci : l'amour est la mesure de la foi. Combien aimes-tu ? Que chacun de nous y réponde. Comment est ta foi ? Ma foi c'est la façon dont j'aime. Et la foi est l'âme de l'amour.

INTENTIONS DE PRIÈRE

Intentions confiées par le Pape François pour octobre 2023

Pour l'Église en Synode. Prions pour l'Église, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par l'Esprit Saint vers les périphéries du monde.

Prions le Seigneur.

Quelques Intentions de prières confiées à la paroisse

Que Ta maison est belle. Que ceux qui t'aiment sont beaux, bénis-les, bénis leurs assemblées et bénis ceux qui passent 10' avec Toi. Qu'on est bien en ta présence.

Je vous confie mon mari pour qu'il se convertisse et m'aide à faire grandir nos enfants dans la foi. Seigneur que mon mari retrouve la foi.

Antoine, Emile, Elisabeth, Danielle, Hugues, Gonzague, Didier, Thomas et Charlène, Claude, veille sur eux et leur famille.

Seigneur nous te prions pour notre futur enfant, faites un miracle pour que nous puissions le porter dans nos bras en pleine santé.

Montre ton chemin à celui qui se tourne vers l'Islam et envoie lui ton Esprit Saint.

Seigneur aide-nous à nous réconcilier.

Seigneur si je viens à mourir, veille sur ma famille, aide-moi à supporter les traitements.

Seigneur maintenant je suis seule, je n'ai plus celui en qui allait toute ma confiance. Ce que je demande ce sont des conseils. Je suis tellement isolée. Pauvre parmi les pauvres je n'ai pas trouvé un seul ami.

Que tant de familles retrouvent la paix et la réconciliation.

Je te rends grâce pour nos 22 ans de mariage, nos 3 enfants. Accorde-nous tes grâces et ta miséricorde.

Je te confie notre couple qui passe par une crise de trahison. Eloigne tous ceux qui cherchent à le détruire, Toi qui a été et restera toujours notre protecteur.

Nous te confions nos fratries, nos frères et sœurs. Que nous sachions, à l'image de papa, être généreux et prêts à servir.

Papa est mort, comment vais-je faire sans lui sous le regard indifférent de la famille.

Merci pour des rencontres extraordinaires. Je t'aime, Jésus.

**Oui, Seigneur, la paroisse te confie toutes ces intentions
ainsi que ceux et celles qui nous les ont confiées.**

La prière d'Amour pour le prochain !

Seigneur Jésus-Christ !

Donne-moi la capacité d'aimer mon prochain, comme moi-même !

Toi qui nous a aimés comme Toi-même !

Le plus grand Amour c'est de donner sa vie pour ses amis !

Apprends-moi à donner ma vie pour mon prochain !

Remplis-moi de Compassion et d'Amour pour mon prochain !

Seigneur Jésus-Christ, apprendis-nous à nous aimer les uns les autres !

Jcsr.fr

« Seigneur, je Te prie pour mon ami qui souffre »

« Aujourd'hui, Seigneur, je ne prie pas pour moi mais pour celui qui, plus que moi, est éprouvé. Dans ta Bonté, viens à son aide ; que ta Lumière pénètre sa demeure pour y réveiller l'espérance ; que ta Présence le relève afin qu'il porte avec courage cette Croix que Toi-même a portée. S'il lui faut un levier pour soulever sa peine, qu'il trouve mon épaule comme appui. Si c'est une parole qui doit le réjouir, place-la sur mes lèvres pour qu'il l'entende. S'il cherche un cœur assez grand pour déverser le trop-plein de son cœur, élargis mon amour aux dimensions du ciel.

Abbé Hilaire Léonard-Etienne (1924-1984)

Prière extraite de la prière des JMJ 2023

Notre Dame de la Visitation, Toi qui partis vers la montagne rejoindre Elisabeth en hâte, conduis-nous nous aussi à la rencontre de tous ceux qui nous attendent

Afin que nous leur annonçons l'Evangile vivant :

Jésus Christ, Ton fils et notre Seigneur !

Nous nous hâterons, sans nous laisser distraire et sans retard, Dans la disponibilité et la joie. Nous avancerons sereinement car qui apporte le Christ apporte la paix,

[..] Notre Dame de la Visitation, par ton intercession,

[..] nous porterons le Christ, comme toi-même tu le fis.

[..] Avec toi, nous parcourrons ce chemin d'unité

Pour que notre monde lui aussi soit uni

Dans la fraternité, la justice et la paix.

Notre Dame de la Visitation, aide-nous à porter le Christ à tous,

Obéissant au Père et dans l'amour de l'Esprit.

Acte de charité

Mon Dieu, je vous aime de tout mon cœur et plus que tout, parce que vous êtes infiniment bon, et j'aime mon prochain comme moi-même pour l'amour de vous.

Avec cette feuille mensuelle, nous, la paroisse Saint Symphorien, nous sommes en prière avec l'Eglise universelle, avec et pour les petits, les malades, les isolés, et pour nous-mêmes.

Pour tout renseignement : Equipe Saint Symphorien en prière - 01 39 50 88 22 - guy.bea.sauzay@free.fr